

50 Jahr Meitlriege

1962

Lisa Koller hat die Initiative zur Gründung der Mädchenriege ergriffen.

Am 7. März fand die erste Mädchenriegen-Turnstunde mit 20 Mädchen statt. Die Leitung hatte Rosemarie Krauer-Huber.

1973

Evi Glaeske von der Damenriege und Helene Reiser vom Frauenturnverein besuchten zusammen den ersten Muki-Kurs und leiteten zusammen die erste Muki-Gruppe von Gossau. Sie starteten mit 8 – 10 Paaren.

1978

GV vom 27.1.1978 Beschluss Gründung Geräteriege.

22. Feb.: 1. Besprechung betr. Getu.

Gründung der Gerätegruppe, welche von Ingrid Flory geleitet wurde. Durch die Gerätegruppe wurde die Mädchenriege, hauptsächlich diejenige der Kleinen entlastet. Zuvor waren über 40 Mädchen in einer Halle, was eine grosse Herausforderung war.

1979

20. Mai: Mädchenriegotag in Gossau

Gerätegruppe erhielt einen Übungsschwebelbalken

13. Juni: Diskussion Anschaffung von vereinseigener Schreibmaschine, gescheitert weil es zu teuer gekommen wäre.

1980

Mädchenriegotag in Hinwil

Bereits dazumal bestand ein Hallen- und Leiterproblem

4. Nov.: Anschaffung eines neuen Stufenbarrens

Beitragserhöhung MR 20.--/Getu 30.--

1981

Mädchenriegotag → 103 Mädchen

1982

9 Gerätemädchen machten an der Gymnestrada in Zürich mit

14. Jan.: Bestimmung Leiterlohn von 100.-- auf 150.-- pro Jahr erhöht

1983

19. Mai: Die MR besteht aus ca. 100 Mädchen

Am Mädchenriegotag erhielt die Gruppe von Trudy Wyniger in der Gymnastik die Note 10

1984

Neue Gwändli wurden angeschafft. Zuerst stiess dieser Vorschlag bei den Eltern auf Widerstand.

Doch zuletzt durften dann doch fast alle Mädchen eines kaufen.

Am Flohmark wurden Fr. 4000.—eingenommen.

1985

Für den diesjährigen MR-Tag, strickten die Leiterinnen für alle Mädchen Pulswärmer ☺

Bis anhin waren alle Leiterinnen im Vorstand. Im Nov. wurde beschlossen, dass künftig nur noch eine Person (JTK) im Vorstand vertreten ist.

1986

An der GV gab es ein Wettbewerb: Wer hat das schönste „Suppechacheli“??

1987

110 Mädchen in MR

Am 16. Mai feierten wir das 25-Jahr-Mädchenriegen-Jubiläum (Budget Fr. 2'500.--). Es wird mit der Hauptprobe für Gossau Total verflochten. Die Festwirtschaft mit ca. 500 Personen wird auf dem Schulhausareal abgehalten (bei schlechtem Wetter im Singsaal). Blumenstraus für alle ehemaligen und aktuellen Leiterinnen.

Zum Jubiläum wurde für die Mädchen eine Reise sowie ein Besuch im Fernsehstudio organisiert.

Ungefähr 1987 (leider keine Protokolle gefunden)

Das Kitu wurde ins Leben gerufen. Erste Leiterin war Erika Hofstetter. Sie startete mit ca. 7 – 8 Kindern.

1988

Erster Auftritt der kleinsten Mädchen der Geräteriege am alljährlichen Chränzli.

1989

Im Frühling wird seit langem wieder einmal ein Flohmarkt organisiert. Mit dem Geld wird ein Fonds gegründet, welcher als eiserne Reserve oder für gewisse Anschaffungen gebraucht wird. Es wurden neue T'Shirts angeschaffen, welche aus dem Fonds bezahlt wurden.

Die grossen Mädchen erhalten ein eigenes Turngwändli.

1990

Sonntag, 28. Oktober: Gossauer Gassenlauf; ein amüsanter Stafettenlauf über verschiedene Distanzen quer durch die Gassen von Gossau, organisiert von der Jugend- und Mädchenriege Gossau.

Beschluss ab Januar 1991 ins Budget ein Leiterinnenessen einzuplanen.

Einheitliche T'Shirts. Corinne Kohler hat ein Signet ausgearbeitet.

1991

7. Mai: 150 Mädchen in MR

25. Mai: Fahnenweihe und 50 Jahre DR/

100 Jahr Jubiläum TV

26. Mai: Mädchenriegentag in Gossau

Reingewinn Fr. 4'281.95

Reingewinn Fr. 7'067.05

Total Fr. 11'349.—

OK-Präsidentin Doris Graf

Unser Verein wurde bereits schon wieder für die Organisation des nächsten MR-Tages vom 17.5.92 angefragt. An diesem Datum finden jedoch die Sektionsmeisterschaften des Turnvereins in Gossau statt, an denen wir mithelfen werden.

Sonntag, 27. Oktober: Gossauer Gassenlauf

1992

Die Chränzli-Life-Übertragung von der Altrüti ins Tennishaus war für alle dort anwesenden ein riesen Fest!

Sonntag, 25. Oktober: Gossauer Gassenlauf

1993

Anstelle der MR-Reise findet dieses Jahr ein Spieltag statt.

Die Kasse kann die enormen Kosten der Wettkämpfe nicht mehr tragen. Es werden folgende 3 Vorschläge gemacht:

Vorschlag 1: An jedem Wettkampf von jedem Mädchen Fr. 10.— einziehen.

- Vorschlag 2: Den Jahresbeitrag von Fr. 60.— auf Fr. 100.— zu erhöhen.
- Vorschlag 3: Bei der Wettkampfanmeldung anfangs Jahr, von jedem Mädchen, für jeden angemeldeten Wettkampf das Geld einziehen und mit einem Einzahlungsschein einzahlen. Mit der Mitteilung an die Eltern, dass das Geld nicht zurückerstattet wird,
wenn ihr Mädchen am Wettkampf aus irgendeinem Grunde nicht teilnehmen kann.

Ab diesem Jahr treten beide MR-Gruppen klein (Grüt + Gossau) am Chränzli auf.
Sonntag, 7. November: Gossauer Gassenlauf

1994

Die Mädchenriege von Sabina Irminger nimmt an den Schlussvorführungen am GLTV-Verbandsturnfest teil.

13. Januar: Mädchenriegen-Leiterinnenkonferenz: Dieser Anlass konnte problemlos durchgeführt werden. Zahlreiche Kuchen sind gebacken worden.

Beschluss über Anschaffung eines neuen Trainers, anlässlich 100-Jahr TV Gossau im Jahr 1995.

1995

Im Juli feierte der TV seinen 100. Geburtstag. Die Mädchen konnten an diesem Anlass ihren neuen Trainer einweihen. Am Nachmittag wurden Wettläufe und Spiele ausgetragen, wobei die Kinder sich rege beteiligten.

Mädchenriegotag in Hinwil.

Beschluss, dass Kitu-Leiterinnen auch an JTK-Sitzungen müssen dabei sein.

1996

Sonntag, 2. Juni Mädchenriegotag in Gossau

Nach 18 Jahren Leitung gibt Ingrid Flory wegen Wohnortwechsel die Leitung ab.

1997

131 Mädchen

1998

113 Mädchen

1999

117 Mädchen

2000

Am 28. Oktober 2000 fand ein Familienplauschparcours der Mädchenriege und der Jugi, sowie dem Familienforum Gossau zugunsten der Gesellschaft für Cystische Fibrose statt.

2001

124 Mädchen starten am MR-Tag in Wetzikon

Neue T-Shirts für Mädchenriegotag: alle Mädchen und Leiterinnen bekommen noch ein Sonnenkäppi.

August: Jubiläumsdorffest: Bühne für Vorführungen wird aufgestellt

September: Idee von einer Dreifachturnhalle

Leiterhandbuch/Pflichtenheft wird von Evelyne Flaim, Stefanie Ghelma, Romy Gisler und Daniela Stehli entworfen. Bea Helbling damals Gerber war für das Layout verantwortlich.

2002

40Jahr Meitlriege: alle Leiterinnen werden am 17. April zum Pizzaessen eingeladen.

Aktuelle Zahlen: insgesamt 23 Leiterinnen und Hilfsleiterinnen betreuen ca. 240 Kinder

2004

Wie behalten wir die Mädchen der MR gross in der Damenriege? Idee für Juniorinnen-Gruppe kommt ins Gespräch.

Blaue MR-Gwändli werden ersetzt.

2006

MR-Tag in Egg: 165 Kinder (Jungs + Mädchen).

2007

Am Sponsoren-Anlass in der Tägernau erschaffen wir Fr. 9'000.—

Am diesjährigen MR-Tag sind so viele Kinder, dass es keine Spiele gibt.

2008

Neu als Riege beim Jugendkodex dabei. Der Kodex ist gegen Drogen, Rauchen und Alkohol.

Juspo in Adliswil: 160 Kinder, davon 42 Knaben

Sandy überarbeitet das Handbuch und gibt ihm eine praktischere Form.

2009

Juspo in Effretikon. Es starteten 165 Kinder.

2011

Im Frühling gibt es eine neue Homepage

Neue Wettkampftenues für die grossen Mädchen

Keine JTK-Verantwortliche. Stefanie Ghelma übernimmt ad interim.

Spieltag anstelle eines Reislis.

2012

Juspo in Hinwil

Alle Mädchen und Leiterinnen erhalten ein Jubiläums-T-Shirt, gesponsert von Firmen und Eltern
8./9. September findet anlässlich dem Jubiläum eine 2tägige Meitliriegenreise statt.